



**SPD-Fraktion
in der Bezirksvertretung Kalk**



SPD-Bezirksfraktion Kalk, Kalker Hauptstraße 247 - 273, 51103 Köln

Herrn
Bezirksbürgermeister
Markus Thiele

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Bezirksrathaus Kalk

Kalker Hauptstraße 247-273
51103 Köln
Telefon/Telefax (02 21) 221-98 302
E-Mail: spd-bv8@stadt-koeln.de
Internet: www.koelnspd.de

Oliver Krems

Fraktionsvorsitzender
Telefon (02 21) 986 35 99
Telefax (02 21) 986 37 02
E-Mail: oliver.krems@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 19.01.2012

AN/0088/2012

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	26.01.2012, TOP 9.2.5

**Stand der Planung der Umzüge von Schulen im Stadtbezirk Kalk
Anfrage der SPD-Fraktion vom 19.01.2012**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Im Rahmen der integrierten Jugendhilfe und Schulentwicklungsplanung 2011 hat die Verwaltung Überlegungen zur zukünftigen Unterbringung der Förderschulen im Stadtbezirk Kalk dargestellt. So ist vorgesehen, die Martin-Köllen-Schule in das Schulgebäude Hachenburger Straße und die Förderschule „Der kleine Prinz“ in das dadurch freigewordene Schulgebäude an der Martin-Köllen-Straße zu verlagern. Der derzeitige Schulstandort an der Vietorstraße soll aufgegeben werden. Die Hauptschule Albermannstraße wird zum 31.07.2012 geschlossen. Bislang ist nicht geklärt, wie dieser Schulstandort weiter genutzt werden soll.

Die Förderschule „Der kleine Prinz“ bemüht sich seit längerem unter anderem um eine Verbesserung der Eingangssituation an ihrem bisherigen Standort in der Vietorstraße. Dadurch soll die Gefährdung von Schülerinnen und Schülern durch den fließenden Verkehr verringert werden. Dafür wären jedoch Baumaßnahmen erforderlich. Die Gebäudewirtschaft lehnt derzeit Umbaumaßnahmen wegen fehlender Wirtschaftlichkeit ab, da der Standort Vietorstraße von der Schulverwaltung bald aufgegeben werden soll.



Vor diesem Hintergrund bitten wir

1. um einen Bericht zum aktuellen Stand der Planung der Umzüge von Schulen im Stadtbezirk Kalk. Im Einzelnen:
2. Wann ist mit dem Umzug der Martin-Köllen-Schule in die Hachenburger Straße zu rechnen? Ist anschließend eine Sanierung des Schulgebäudes Martin-Köllen-Straße notwendig?
3. Wie lange wird die Schule „Der kleine Prinz“ noch am Standort Vietorstraße verbleiben?
4. Sind im Hpl.-Entwurf 2012 bereits Mittel für die notwendigen Sanierungsmaßnahmen bzw. Inneneinrichtungen und Umzüge eingestellt?
5. Welche Planungen gibt es im Hinblick auf die zukünftige Nutzung des Standortes Albermannstraße?

Mit freundlichen Grüßen



Oliver Krems
Fraktionsvorsitzender